
平成２７年９月３０日 

江間治人県議が、下記項目について一般質問をいたしました。 
 

 

  １ JR磐田新駅について 

  ２ 富士山静岡空港の利用促進と就航促進の取り組みについて 

  ３ 大規模スポーツイベントを活用した誘客対策について 

  ４ ふじ 33プログラムの推進について 

  ５ 総合教育会議と地域自立のための「人づくり・学校づくり」実践委員会につ

いて 

   （１）教育行政における総合教育会議 

   （２）地域自立のための「人づくり・学校づくり」実践委員会 

  ６ コミュニティスクールについて 

  ７ 富士山の日の県立学校休日について 

 

 

●詳細は静岡県議会のサイトにて録画中継動画でご覧いただけます。 

 

http://www.gikai-chuukei1.pref.shizuoka.jp/?tpl=play_asx_vod&inquiry_id=271

